

Thema: Prater Wien

Autor: k.A.

Spektakuläre Übung am Riesenrad

Das perfekte Zusammenspiel unserer Blaulichtorganisationen konnten gestern zahlreiche Schaulustige im Wiener Prater beobachten. Denn Seiltechniker der Spezialeinheit WEGA und der Rettung probten gemeinsam mit Höhenrettern der Feuerwehr mitten auf dem Wiener Riesenrad für den Ernstfall. Im Mittelpunkt des Spektakels: zwei Szenarien. Der technische Totalausfall des Besuchermagneten samt medizinischem Notfall. Und die Stürmung einer besetzten Gondel. WEGA-Einsatzleiter Friedrich Krafuß sprach von einem vollen Erfolg.

